

S.O.S. Guinea Ecuatorial

Un llamado a la oración y a la solidaridad

Prensa DAS Asambleas de Dios de España

La explosión de un arsenal en el interior de una base militar de la ciudad ecuatoguineana de Bata, que se produjo el pasado domingo 7 de marzo, provocó al menos un centenar de fallecidos y unos 600 heridos, según fuentes de gobierno.

Las cuatro detonaciones principales, a las que siguieron pequeñas explosiones, se produjeron a partir de las 13.30 hora local del domingo en el cuartel de Nkuantoma de Bata, la ciudad más poblada del país con unos 300.000 habitantes y capital económica de Guinea Ecuatorial.

Desde la comunidad cristiana evangélica de Bata informan que entre los fallecidos se cuentan pastores y miembros de las iglesias. Varias iglesias han sido destruidas totalmente, los hospitales están colapsados, las viviendas derrumbadas, muchas personas sin alimentos, sin ropa y algunos pastores han perdido sus hogares.

El pastor Sebastian Obiang Abeso, Superintendente de Asambleas de Dios de Guinea Ecuatorial, informó que algunas iglesias están llevando apoyo a los damnificados en las calles y en los hospitales.

Las Asambleas de Dios de España ha realizado un llamado a la oración y a la solidaridad, activando a través del Departamento de Acción Social la Campaña S.O.S Guinea Ecuatorial.

Se ha habilitado la cuenta bancaria desde el DAS para que podáis ingresar las ofrendas recogidas en las iglesias, os pedimos que pongáis el concepto:

FADE DAS- Caja Sur. ES55-0237-0110-10-9167351638

Concepto: SOS GUINEA ECUATORIAL

Las ofrendas se destinarán dando prioridad a la gente que han perdido sus hogares y están en las calles dándoles comidas, ropas y otros artículos de primera necesidad.

Como Iglesia del Señor en estos momentos de emergencia seguimos en oración y llamados a la acción siendo muy generosos en lo económico para ayudar a los damnificados en Guinea Ecuatorial.